

## „Schmeck den Süden. Baden-Württemberg“-Gastronom: Hotel & Restaurant 3 Könige



### „Schmeck den Süden. Baden-Württemberg“- Gastronomen – 25. Jubiläum

Und weiter geht ´s! Wir haben ein ganz besonderes Jahr! Die „Schmeck den Süden. Baden-Württemberg“-Gastronomen feiern ihr 25-jähriges Jubiläum und wir stellen euch einige der über 320 Gastronomen vor.

Heute geht es nach Wolfach - Oberwolfach.



### Hotel & Restaurant 3 Könige, ausgezeichnet mit 3 Löwen

Bei Familie Echle im Wolfstal bekommt Ihr das was die Saison gerade bietet. Im Hotel & Restaurant 3Könige in Oberwolfach verwöhnen euch Eduard und Alexander Echle mit kulinarischen Erlebnissen.

Saisonale Kräuter und Gemüse gibt´s aus dem eigenen Garten, die Forelle aus dem Wolfstal und Wild aus der Region. Wir wünschen Euch viel Vergnügen!

Mehr Informationen über das Hotel-Restaurant gibt es [hier](#).

Auf unserer SdS-Facebookseite haben wir ein kurzes Video für euch. So bekommt ihr einen kleinen Einblick über das Hotel & Restaurant 3 Könige. Zur [FB-Seite](#).